

MONT-BLANC

CHAMONIX

L'hand'Icare est possible à Chamonix

À l'initiative de Sandie Cochépain, directrice du club "les Ailes du Mont-Blanc", le vol en fauteuil est désormais possible à Chamonix. Sandie, championne du Monde de parapente, a décidé de faire partager le bonheur de voler aux personnes à mobilité réduite à l'aide de l'hand'Icare.

Après avoir monté un dossier solide grâce à l'aide de plusieurs partenaires, dont bon nombre sont des professionnels du parapente dans la vallée, la FFVL, Groupama et Jeunesse et Sports, Sandie a pu acquérir un fauteuil fabriqué par Back Bone, pour un budget d'environ 3 000 €, conçu artisanalement et spécialement adapté aux person-

nes handicapées afin de leur permettre un vol biplace en toute sécurité.

Un projet qui date de 1995
Naturellement, de nombreux moniteurs biplaceurs, travaillant dans différentes structures de la vallée de Chamonix, ont suivi la formation et ont obtenu la qualification pour piloter ces fauteuils homologués. Ce système n'est pas réservé uniquement aux personnes handicapées mais il est possible de faire partager les émotions du vol en parapente aux personnes âgées ou à celles qui ont un problème de prothèse du genou ou de la hanche.

Ces vols posent toutefois quelques problèmes avant

le vol et après le vol, lesquels résident dans le fait de trouver le bon terrain pour le décollage et l'aide de moniteurs qualifiés au départ et à l'arrivée est appréciable.

Ce projet d'hand'Icare en était à ses balbutiements en 1995, lorsque la ligue de vol libre de la Réunion et le comité régional handisport ont décidé d'unir leurs efforts pour ce projet. Après beaucoup de travail, il est devenu national et global lors de la coupe Icare à Saint-Hilaire-du-Touvet en 2001 en vue d'un aboutissement qui va permettre à de nombreuses personnes de connaître la liberté magnifique du vol libre.

Joëlle BOZON



Décollage en fauteuil. Photo DU/Sandie COHEPAIN